



Juin 2013 - CC Lagnieu fait le métier avant les vacances !

Actualité très riche en ce mois de juin. Quatre nouvelles victoires pour le CC Lagnieu qui n'en finit pas de montrer ses couleurs ! Sur les courses d'un jour en circuit ou par étapes, le CC Lagnieu est toujours présent.

Championnat régional le 2 juin à Charly (Rhône). 5 représentants du CC Lagnieu, lors de ces championnats régionaux disputés sur un circuit très sélectif n'autorisant aucun répit.

En 30 -39, Baptiste Charlevoix termine à une belle 5^o place, Cédric Sauphanor termine 9^o.

En 40- 49, Frédéric Cieslak est contraint à l'abandon sur crevaison, enfin en 50-59 Michel Tordi termine 17^o, Guy Martin 27^o.

Grand Prix de Lagnieu le 9 juin. 120 participants ont participé à cette épreuve, disputée sous une pluie battante. En 1^o catégorie, la première échappée, initiée par Cédric Sauphanor, sera la bonne. Constituée d'une dizaine d'unités elle ne sera plus reprise. Cédric s'impose au sprint, Sébastien 6^o. En 2^o catégorie, Frédéric Cieslak est contraint à l'abandon sur crevaison. En 3^o catégorie, arrivée au sprint. Jean-Luc Budon termine 4^o, Michel Tordi 6^o. Enfin, en 4^o catégorie, Valentino Camozzi termine 4^o.



Cédric reçoit le bouquet

Route de Saône et Loire du 15 au 17 juin. Le CC Lagnieu

était cette année encore représenté par nos quatre coureurs de 1^o catégorie : Baptiste Charlevoix, Denis Courthaliac, Sébastien Gauthier et Cédric Sauphanor.

Après un prologue moyen, nos quatre représentants se sont très bien comportés sur les 3 étapes en ligne.

La première étape est remportée par Sébastien qui s'empare à cette occasion du maillot du meilleur grimpeur. Le lendemain

c'est au tour de Cédric de s'imposer, cette fois au sprint bien emmené par un Denis impressionnant de puissance.



De g à d : Denis, Sébastien, Baptiste et Cédric



Cédric et Sébastien





Lors de la 3^e et dernière étape, le CC Lagnieu est attaqué de toute part. Bien protégé par ses équipiers de luxe, Sébastien, termine 8^e de l'étape et conserve sa 3^e place au général. Il remporte le maillot du meilleur grimpeur. Avec 2 victoires d'étape, un maillot de meilleur grimpeur, nos représentants ont encore une fois brillé par leurs résultats et leur esprit d'équipe !

Grand Prix de la Tranclière le 23 juin. Pas de réussite sur cette belle épreuve de la Tranclière. En 2^e catégorie, Frédéric Cieslak a longtemps cru aller au bout et jouer la gagne avec ses compagnons d'échappée,



Frédéric dans l'échappée

malheureusement ils seront repris à un tour de la fin. Frédéric terminera dans le peloton. En 3^e, Bruno Chambert victime d'une chute abandonne, Michel



Repris, Michel termine 8^e

Tordi, après une belle tentative en solitaire, termine 8^e. En 4^e, Eric Injénian et Pascal Fettet terminent dans le peloton.

Villars les Dombes le 28 juin. Cette épreuve, courue en nocturne et sur un circuit urbain sinueux ponctué de nombreuses relances, est une affaire de spécialiste. Cédric Sauphanor excelle dans ce genre d'épreuve, nécessitant adresse et vélocité. Il l'a encore démontré en remportant cette épreuve, la troisième cette saison !



Cédric prépare sa victoire

Voilà les vacances bien méritées. Beaucoup vont troquer le vélo pour le maillot de bains. Pour les autres, bonnes courses pour cet été. Et encore un mois de passé en tête du

challenge avec près de cent point d'avance sur le second !

Sportivement.



